

Neuer Vorstand im Förderkreis der Bärbel-von-Ottenheim-Schule

Der neue Vorstand des Förderkreises der Bärbel-von-Ottenheim-Schule (von links):
Marina Wakal, Maritta Ziegler, Sabrina Weis, Katja Flittner-Friedrich, Peter Rosewich



Für den Förderkreis der Bärbel-von-Ottenheim-Schule kann nun eine neue Ära beginnen, denn die Vorstandschaft ist wieder komplett aufgestellt. Lange Zeit war der Posten des ersten Vorsitzenden vakant und Stellvertreterin Sabrina Weis hatte dieses Amt längere Zeit kommissarisch geführt. In der Mitgliederversammlung wurde der neue Vorstand so gewählt: Sabrina Weis Vorsitzende, Katja Flittner-Friedrich, Stellvertreterin, Maritta Ziegler, Rechneramt, Peter Rosewich, Schriftführer, Marina Wakal, Beisitzerin.

Die Kasse wurde erfolgreich geprüft und der alte Vorstand konnte somit entlastet werden. Der Bericht des Vorstandes umfasste die Jahre 2023 und 2024. Der Förderkreis engagiert sich mit einem Kuchenverkauf am Tag der offenen Tür, mit Buchspenden für die Abschlusschüler, mit Trinkflaschen für die neuen Fünftklässler. Bei Bedarf wurden Familien bei Klassenfahrten finanziell unterstützt. Zwei Großveranstaltungen konnten zusammen mit der Schulfamilie erfolgreich durchgeführt werden. Zum 50-jährigen Namensjubiläum der Schule im November 2023 wurde ein Mittelalterfest mit Theater, Musik, Mitmachaktionen und vielen kulinarischen Angeboten organisiert. Im Oktober 2024 feierte der Förderkreis sein 25-jähriges Bestehen im Rahmen eines Aktionstages der Schule mit Spendenlauf und Feierabendhock. Bei beiden Veranstaltungen konnten Spenden von Firmen und Privatpersonen rekrutiert werden. Mit diesen Geldern sollen sowohl das Bewegungsprofil als auch die Digitalisierung der Schule unterstützt werden.

Susanne Lindner wurde nach sechs Jahren Verantwortung für die Kasse mit einem Präsent und einem großen Dankeschön von der neuen Vorsitzenden Sabrina Weis und von Schulleiterin Angelika Walter verabschiedet. Ortsvorsteher Patrick Fertig überbrachte dem Verein Grüße von der Gemeinde und Bürgermeister Marco Gutmann. Er bedankte sich bei den Eltern für ihr ehrenamtliches Engagement und ihre tatkräftige Unterstützung der Schule.